



Fachschaft Badminton

Fachschaft Badminton Dortmund, Günter Klützke, Leostr. 9, 44225 Dortmund

Vorsitzender

Leostr. 9
44225 Dortmund

Günter Klützke

Tel. 0231 / 79 14 82

E – Mail: g.kluetzke@gmx.de

Dortmund, 14. Juni 2017

Pressemitteilung

Dortmunderinnen an der Weltspitze

Seit dem letzten Wochenende nehmen erstmals zwei Dortmunderinnen den ersten Platz in den Doppelkonkurrenzen der aktuellen Weltrangliste im Para-Badminton ein.

Während Katrin Seibert (1. BC Dortmund) schon seit mehreren Jahren mit ihrer Partnerin Helle Sofie Sagoy aus Norwegen das Ranking für Damendoppel in der Disziplin „Stehend“ anführt, gelang Valeska Knoblauch (RBG Dortmund 51) zusammen mit Elke Rongen (BSG Aachen) der Sprung auf den ersten Platz im Damendoppel „Rollstuhl“ durch die Auswertung der internationalen türkischen Meisterschaften im Mai, bei der ihre Schweizer Konkurrentinnen eine Menge Punkte verloren.

Im weiteren Saisonverlauf wird es für die deutsche Rollstuhl-Paarung schwer werden, die Spitzenposition gegen die thailändischen Weltmeisterinnen Wetwithan/Pookkham zu verteidigen. Schon in einer Woche könnte man sich im Finale der offenen Irischen Meisterschaften in Dublin gegenüberstehen. Im Gegensatz dazu sollte Seibert den ersten Platz bis zu den Weltmeisterschaften im November in Ulsan (Süd-Korea) aufgrund eines größeren Punktvorsprungs verteidigen können. Leider kann ihre Partnerin in Irland aber nicht teilnehmen. Auf die Jahresabschlussrangliste des Jahres 2017 werden die Weltmeisterschaften entscheidenden Einfluss haben.

Die erste offizielle Wettkampf im Bereich Para-Badminton in Dortmund fand 1996 als Demonstration im Rahmen der Ruhr-Olympiade statt. Aus diesem Wettbewerb sind nun die Ruhr Games geworden, die in diesem Jahr Wheelsocket präsentieren, eine neue Sportart, die ihren Weg zu den Paralympics noch finden muss, vielleicht dann auch im Ruhrgebiet.

Mit freundlichem Gruß
Günter Klützke